



Jugendtag Region Olten feiert im Jugendwerk Premiere

28. August 2023

Am Mittwoch, 20. September 2023, feiert der neue Jugendtag Region Olten im Jugendwerk Premiere. Das Nachfolgeprojekt des «Girls & Boys Day» hat einiges zu bieten!

Der Jugendtag Region Olten ist das Nachfolgeprojekt des Girls & Boys Day Region Olten, welcher zwischen 2016 und 2022 bereits neun Mal durchgeführt werden konnte. Das Programm beinhaltet ein vielfältiges Workshopangebot, aus dem sich die Teilnehmenden für zwei kostenlose Workshops anmelden können. Durchführungsort ist das Jugendwerk Olten. Nach einer umfangreichen Evaluation des Projektes im letzten Jahr gibt es unter dem neuen Namen einige Anpassungen: Neben der Aufteilung der Workshops in zwei Alterskategorien wird der Fokus stärker auf die Wissensvermittlung gelegt. So werden alle Workshops von jungen Erwachsenen geleitet, die ihr Wissen den Teilnehmenden weitergeben und dabei ihre Kompetenzen in der selbständigen Planung und Umsetzung der Workshops ausbauen können.

Zum Abschluss des Tages wird es eine gemeinsame Präsentation der gestalteten Produkte und erlernten Fähigkeiten im Eventsaal des Jugendkulturlokals Garage8 (EG Jugendwerk), inklusive Partylichter, Musik und alkoholfreier Cocktails geben.

Anmelden können sich alle Jugendlichen zwischen 10 und 16 Jahren aus der Region Olten ab Montag, 28. August unter www.jugendtag-regionolten.ch/anmeldung. Neben den beliebten Workshops Graffiti, Streetdance, alkoholfreie Cocktails und Fotografie stehen in diesem Jahr auch Fussball, Handlettering, Beatmaking, TikTok und Streetdance zur Auswahl. Anmeldeschluss ist am Dienstag, 12. September.

Das Projekt ist eine Kooperation der Jugendarbeitsstellen Olten, Trimbach, Lostorf/Obergösgen und Unteres Niederamt. Der Jugendtag Region Olten wird grosszügig vom Swisslos-Fonds des Kantons Solothurn unterstützt.





Auf Social Media teilen